Excélsior Sección: Nacional 2023-12-22 02:37:15

248 cm2

Página: 6 \$15,102.42

1/1

# **XÓCHITL GÁLVEZ**

# Acusa a expriistas de buscar impunidad

No están convencidos del proyecto de la 4T y juntos suman años de cárcel, asegura

## POR EMMANUEL RINCÓN Y HÉCTOR FIGUEROA

nacional@gimm

EL MARQUÉS, Querétaro.—
Después de la incorporación de expriistas a la campaña de Claudia Sheinbaum, la coordinadora del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, afirmó que sólo buscan impunidad y criticó que la corrupción de éstos representa años de cárcel.

"Lo que se fue para allá fue varios cientos de años de prisión por la corrupción de estos personajes", dijo de gira por Querétaro, donde se reunió con simpatizantes en El Marqués.

La panista afirmó que éstos no se fueron con Morena y aliados porque están convencidos de ese proyecto, sino porque se van "para pedir impunidad".

"Hay que ver lo que decía don Eruviel hace unos seis años, que la señora candidata no tenía la capacidad de ser la jefa de Gobierno, pero, bueno, con algunos expedientes abiertos, cambian de opinión.

"Lo que ellos buscan es impunidad, qué casualidad que hace algunos años el tema de Murat eran los cinco mil millones del Infonavit y, hoy, borrón y cuenta nueva a cambio de que se vayan".

En el caso de Omar Fayad, afirmó que éste tiene abiertos varios expedientes por la *Estafa Siniestra* y por los que, incluso, hay varios exfuncionarios, alcaldes y exalcaldes en prisión.

"Obviamente prefirió ser

embajador a cambio de la impunidad... Están tan necesitados, nerviosos de que este proyecto va a crecer, que tienen la necesidad de llevarse a panistas y a priistas a como dé lugar", dijo.

### DEMANDA MÁS VACUNAS

Por otra parte, la precandidata presidencial del PAN, PRI y PRD demandó mayor abasto de vacunas contra las nuevas variantes de covid-19, y no sólo las que las personas con mayores recursos puedan adquirir en las farmacias privadas.

Criticó que el gobierno federal no compró una
vacuna que protege contra
ómicron, nueva variante del
coronavirus, aprobada por
la OMS, y en cambio utilizó
recursos públicos para adquirir vacunas Abdala, que
no está autorizada por este
organismo.

"Autorizaron que llegaran vacunas al sector privado, que cuestan en promedio 900 pesos. Si alguno de ustedes quiere vacunarse, tendrá que pagar eso, si quiere una vacuna de calidad. Eso significa privatizar la salud".

Señaló que todos los países están dando de manera gratuita a sus habitantes la vacuna contra covid-19 que sí te protege de las nuevas variantes.

Qué casualidad que hace algunos años el tema de Murat eran los cinco mil millones del Infonavit y, hoy, borrón y cuenta nueva a cambio de que se vayan".

# **XÓCHITL GÁLVEZ**

PRECANDIDATA DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO



Foto: Especi

La panista invitó a sus simpatizantes a que apoyen su proyecto que le apuesta a la clase media.



137 cm<sup>2</sup>



#### **XÓCHITL GÁLVEZ**

LOS EXPRIISTAS QUE DECIDIERON SUMARSE AL PROYECTO DE LA PRECANDIDATA DE MORENA BUSCAN IMPUNIDAD, PÁG. 36



"TIENEN MIEDO", ASEGURA

# Expriistas lo que buscan es impunidad, sostiene Xóchitl

La aspirante de oposición dice que no les interesa el provecto de Claudia



#### PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Después de que un grupo de expriistas se sumara a la precampaña de Claudia Sheinbaum, la abanderada presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, aseguró que no es porque les convenza el proyecto, sino que buscan impunidad.

Durante un evento en El Marques, Querétaro, la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México celebró que aún haya figuras que se mantengan en el tricolor.

"Me encanta que se queden los buenos priistas. Estos priistas que sí saben lo que es luchar y esforzarse, porque hay algunos que ya se sumaron allá (con Sheinbaum), pero no crean que porque están convencidos de ese proyecto", planteó.

Dijo que los exgobernadores de Oaxaca, Alejandro Murat, del Estado de México, Eruviel Ávila v de Hidalgo, Omar Fayad, lo que tienen es miedo.

"Lo que ellos buscan es impunidad. Qué casualidad que hace algunos años el tema de Murat eran los 5 mil millones del Infonavit y hoy borrón y cuenta", sentenció.

Recordó que Fayad está siendo investigado por presuntamente haber malversado más de 183 millones de pesos. "El señor Fayad, tiene abiertos en Hidalgo unos expedientes por la estafa siniestra. Obviamente prefirió ser embajador (en Noruega) a cambio de la impunidad", sentenció.

Aseguró que en la '4T' "están tan nerviosos de que este proyecto va a crecer, que tienen la necesidad de llevarse a panistas y a priistas a como dé lugar".

